



DEVELACIÓN DEL MURAL POR LA IGUALDAD EN EL HOSPITAL REGIONAL DOCENTE DE CAJAMARCA

Esta iniciativa es gracias al Programa Aurora del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables

Por: Oficina de Comunicaciones

Hoy se llevó a cabo la develación de un mural en la entrada principal de nuestro hospital, iniciativa del Programa Aurora del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables. Este mural busca generar reflexión y compromiso en la prevención de la violencia, destacando la importancia de la estrategia Hombres por la Igualdad, que promueve la participación activa de los varones como agentes de cambio.

El evento contó con la presencia de autoridades locales y representantes de diversas instituciones, reafirmando el trabajo conjunto por una sociedad más justa y libre de violencia.